
7月記者懇談会 
平成 29年 7月 26日 

 午前 11時 00分 203会議室 
 
 
 
 

町長月間予定 総務課 
  月間行事予定の説明 

 
行事予定（担当課ＰＲ分） 
ナイトラン、太田雄貴フェンシング教室について 文化スポーツ課 

  現時点での応募人数は、ナイトランが約 100 人、太田雄貴フェンシング教室は８、１０
月ともに午前の部が約 2０人、見学はまだまだ余裕があります。ぜひ、お申し込みくださ
い。また、西藤俊哉選手が世界選手権で準優勝し、世界ランキングが１１位になり、2020
オリンピック出場に期待が高まってきました。 

 
（8/3）男女共同参画推進会議（女性活躍井戸端会議）について 総務課 

  初回の会議が８月３日（木）午後１時３０分から 
開催されます。県の取り組み状況や動向、地方創 
生や町の課題、計画、取り組み状況についてワー 
クショップを行います。８月２８日（月）午後１ 
時 15分からの２回目会議では、女性活躍に関す 
るアンケート結果をもとにワークショップを行う 
予定です。その後も月１回開催予定です。 

 
 
 
（8/6）子どもフェスタの開催について 子ども未来課 

  ８月６日（日）、午前１０時から午後３時まで、箕 
輪町文化センターで子どもフェスタが開催されま 
す。夏休み期間ですので大勢の方のご参加をお待 
ちしています。スクラップブッキング、子どもの 
ヘアーアレンジはまだ申し込みに余裕があります 
のでぜひお申込みください。 

 

出席者：信濃毎日新聞、長野日報、みのわ新聞、伊那ケーブルテレビ 
事務局：荻原、平松 



 

広報トピックス 広報みのわ 8月号記事紹介 
・特集、成人式について 
・箕輪町セーフコミュニティ再認証式典について 
・南小河内区 おさんやりについて 

 

町長コメント 
「町臨時議会について」 
８月３日に木下保育園の建て替えに係る予算について町臨時議会を行う。木下区民、保護者、
常会への説明をしっかり行っていますが、建て替え工事時の騒音問題、公害等について検討
していく必要がある。農地転用ができない場所でもあるので、県の了解をとりながら慎重に
進めていく。 
 
「箕輪ダム貯水率について」 

 全国的には雨が多く降っているが、今年の箕輪町は降水量、降雪量ともに少なく、箕輪ダム
の貯水率が下がっている。箕輪ダムの影響は伊那市、南箕輪村、駒ケ根市まで響くため、対
応を検討していく。箕輪ダムの水は農業水優先で農業用の水を減らすことができないため、
補助水源として北島水源を有効活用できるよう準備をし、混乱が起きないようにしていく。 

 
 「西藤俊哉選手について」 
 箕輪町民からフェンシングワールドカップのメダリストが出ることはとても喜ばしい。西藤
選手の活躍は次に続く子どもたちに対して刺激や勇気をくれるものである。また、西藤選手
は８月にユニバーシアード大会がありとても忙しくされているが、町として西藤選手を元気
づけることをやっていきたい。 

 

次回 8月 24日（木）10時 00分 203号会議室  
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